



# 週報

D2630

Weekly Report, Gujyo nagaragawa Rotary Club

# 郡上長良川ロータリークラブ

第47期クラブテーマ

## 地域社会と共に！ ～輝け オンリーワン～

第47期 2024.7 ~ 2025.6

会長：山下 誠  
副会長：羽土 洋司  
幹事：石徹白秀也



4月 新年度

例会日：毎週水曜日 18:30 (6月～9月末 19:00)  
例会場及び事務所：白鳥町農業指導センター 2F  
TEL: 0575-82-3822 FAX: 0575-82-5191  
E-mail: gsrc@abelia.ocn.ne.jp 発行：クラブ会報委員会

## 第2192回

令和7年4月9日（水）

### 本日の行事

### 花見例会

2024～25年度

山下 誠会長

・PETS 資料 予定表の変更

幹事報告

石徹白秀也幹事

次年度 PETS 3/29 → 3/14 に変更

\* ガバナー事務所より

ポリオ募金活動についてのお願い

\* 各務原 RC より 最終ガバナー補佐訪問

\* ガバナーエレクト事務所より

・地区協議会・分科会 会場一覧表

について 6月 11 日来訪

\* 週報拝受 桑名北、美濃 RC

### 第2191例会報告

#### ■会長挨拶

#### 2024～25年度 山下 誠会長

いよいよ4月を迎えました。一般的には新年度になります。ロータリーでは次年度に向けてのPETSが開催され、参加されました佐藤さんご苦労様でした。この後のETS報告楽しみに聞かせていただきます。

ミャンマーという国はご存じだと思いますが、私は特別な思いがあります。この話をしてそんな話があつたなと思われる方も見えるかもしれません。

ミャンマーという国は、旧名ビルマです。私たちが子供の頃、ビルマの豊饒という話を聞いて、子供ながらに色々考えさせられ、大人になってビルマという国が大戦に入っていく、最期に若い将兵が犠牲になったという事がありました。

ビルマの豊饒は水島上等兵の話になりますが、古い話でありますので私の私見も入っていますが、多くの古い日本人には大きな傷になっているというのは、ビルマ戦線における大きな失敗は満州にあった関東軍という部隊です。当時の農民は苦労していたので、新しい天地を拓くという大きな話が国策としてあり、多くの国民が満州へ行きました。私の祖父も昭和18年に満州も終わりかけの頃に何もかも売り払って行きました。ただ満州へ行った末裔ですので、その思いを深く思っています。関東軍というのは日本の罪人たちを守らなくてはいけない立場にあったのですが、一部の上層部の中に牟田口廉也という人が入っており、関東軍は満州に在民の日本人がいるのに南方に逃げたんです。当時の軍部はばらばらだったんだと思います。その中にまだ関東軍の牟田口は手柄を立てたかったんだと思います。ここにいては手柄を立てられないと思った牟田口はビルマへ行つたんです。インパール作戦という名前がありますが、彼は滅茶苦茶な作戦を立てて、2万人ほどの兵を連れて、滅茶苦茶な戦争をしました。ジャングルの中に将兵を入れて手柄を立てようと思っていたのですが、食料もなく戦うよりも悲惨な作戦であったという事を当時の人の話を聞きました。ビルマのインパール作戦が惨状で終わり、若い将兵が亡くなり日本に残られた家族が可哀想でした。色々な事で歴史の中で今はミャンマーですが、ビルマという国があり、私の私見ではありますが7千人ほどの人が犠牲になったと思っています。

荒っぽい話になりましたが、会長の時間を終わります。ありがとうございました。

#### ■PETS報告

#### 会長エレクト 佐藤備子君

3月30日に日曜日に名鉄グランドホテルでPETSが行われました。PETSはプレジレント・エレクト・トレーニング・セミナーの頭文字をとったものです。

朝、郡上八幡から高速バスに乗っていきました。7時51分のバスで名古屋には9時頃には着きました。10時までの受付までに時間がありましたのでコーヒーを飲み、名鉄の地下に御座候を売っているのですが、いつもすごい人数が並んでいます。沢山ありましたので家と会社に10個づつ買いました、時間になつたのでグランドホテルに向かいました。

10時半から玉野ガバナーエレクトの点鐘から始まり、亀井ガバナーの挨拶があり、会員増強の話をされました。2630地区は2月現在で3139名の会員で、日本全国34地区のうち7番目の会員数だそうです。あと10人増えると5本の指に入る所以で、会員増強をしてほしいと話されました。地区の財政がとても厳しく、かつては5千人だったのが、今は3千人だけ活動が活発になっていて、財政はかなり厳しいとの事でした。今はコロナの頃の繰越金があるので3年位は大丈夫だそうです。地区の分担金を上げるのは厳しいので、会員を増やしてほしい、ロータリーを発展させるには会員に掛かっているんだと、おっしゃいました。

亀井ガバナーの次にガバナーノミニ一大垣中RCの河合伸泰さんの挨拶がありました。分からぬ時は、相談する人を見つけて解決していくこう、地区も巻き込んでワンチームになれるようにしていこうと、とてもやさしいエールをいただきました。

第1セッションで玉野英美ガバナーエレクトから、RI会長のメッセージを発表されました。玉野さんは桑名北RC所属で旅行会社を経営されています。2月に国際大会に34地区のガバナーと一緒に出席されたそうですが、帰ってきたら1人亡くなられたそうです。

次期RI会長はマリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴさんでブラジル サンパウロの方です。今迄はテーマとマークもありましたが、来期はメッセージに変わったそうで、「UNITE FOU GOOD 良いことの為に手を取りあおう」です。「ロータリーの最大の財産は、歴史でもプロジェクトでもなく会員である。」という事で、絶えず新しい会員を迎えて、奉仕に参加する人を増やす事が大事だという事で、昨年から3年間の目標の計画という事が提唱されており、1年目で計画したこと2年目で目標に向けて行動計画を実践する年にして、次に検証して次の年に向けて見直し、時代に合った行動計画をしていくという方針になっています。ガバナーも1年ごとに変わりますが、引継ぎをして継続していってくださいという方針になっています。

玉野ガバナーエレクトの地区方針は、「RISE with ROTARY ~地区と地域の未来を考えて~」というメッセージになっています。一人一人がロータリーを楽しみ、ロータリーを知ることが会員である誇りと帰属意識を生み、それによって各クラブが活性化されて魅力あるクラブに発展するという話をされました。地域にインパクトを与え、存在意義を与える事に繋がるという話をされました。元気なクラブ作りが必要で、その為には情報を得たかで会員の積極性を促す例会作りをしましょうという事で、アンケートをしてクラブの情報や改善点などを意見を集めなさいという事でしたので、早速アンケートを準備させていただきました。マイロータリーにはアンケートや各種資料などの情報があり、登録してくださいと言われましたが、幹事の時に登録していたので早速開いて参考にしましたので、来期はアンケートを基に進めていこうと思います。

地区大会は11月8、9日に桑名市で行われ、今まででは晚さん会は会長幹事のみでしたが、一般会員も参加できるとの事です。

昼食の時、志摩RCの水谷会長エレクトに会い、先日の式典のお礼をしてきました。午後からセッションが始まり、パストガバナーや各委員長が次々発表されました。菅内次期職業奉仕委員長から職業奉仕について、森田次期公共イメージ委員長からは、一番地域の人にお知らせする効果的な事は口コミで、バッジをつけて行動しましょうとおっしゃいました。バッジをつけていると責任があるので、紳士淑女の行動をしましょうとの事でした。

昨年8月に卓話にお越しいただいた亀井会員増強委員長のプレゼンは、とても上手で面白かったです。

最期にグループごとのセッションがあり、喜久生次期ガバナー補佐を囲んで懇談会をしました。その中で例会数や出席率などの話があり、各務原さんは例会が2回で、会員数も多く増やされました。出席率が悪く50%あればいい方だそうです。他のクラブの例会数は2~3回だそうです。若い会員がどこも同じで、仕事が忙しくて例会に出られないという話をしました。そのこともアンケートに入れさせていただきました。今後クラブが運営できるように皆さんの意見をまとめ、方針を発表させてもらい、アンケートを基に色々決めた事を話していきたいと思っています。

修了証書をいただき、その後に懇親会がありましたが、バスの時間がありましたので途中退席させていただきました。メインディッシュが食べられなかつたのが残念でした。以上で報告を終わります。

## ■委員会報告

\*親睦委員会 「会員・配偶者誕生日」「加賀中央RCとの交流会について」

## ■ニコBOX

ニコBOX委員会 大村太郎君

山下誠君 いよいよ新年度4月を迎えました。RCエレクト会長がPETSを受けられ、新しい年度へ一步進むことになります。会員一同で新年度を盛り上げましょう。

(同文)、美谷添生君、原義明君、清水英志君、鷺見啓兒君

**石徹白秀也君** 来期に向かって準備ご苦労様です。

**大村太郎君** 佐藤次期会長、PETS ご苦労様でした。清水次期幹事、ご苦労様です。

**寺田澄男君** 佐藤エレクト、PETS お疲れ様でした。いよいよスタンバイですね。美並辺りは梅が満開で美濃市から南は桜が満開でした。春近を感じてきました。

**藤代昇君** 先日能登へ行きました。まだまだ復興には時間がかかりそうです。

**和田良一君** いよいよ来期の準備も始まりました。佐藤さん、頑張ってください。楽しみにしています。

**小島正則君** 春ですが、家の前には 50 cm 位雪があります。佐藤さん PETS ご苦労様でした。頑張ってください。

**野島征夫君** 新しい年度に入りました。大きな災害、変な事故・事件が発生致しております。気を付けましょう。新年度が良き年でありますよう。

**美谷添里恵子君** 4月から新入社員が入り、会社の雰囲気もすっかり若返りました。良いスタートが切れました。

**畠中知昭君** 備子さん頑張って、期待しているよ。

**佐藤備子君** 来期が始まった気がします。至らないですが、よろしくお願いします。

**山口里美君** 来期、備子さんよろしくお願いします。発表楽しみに来ました。

**旭美香君** 備子さん、今日の卓話楽しみです、来期に向かって応援しています。

**井俣愛美君** 仕事のため、欠席させていただきます。

**和田智博君** 暑くなったり寒くなったりで、身体が大変です。

**遠藤正史君** 吉村さん、栄転おめでとうございます。色々お世話になりました。ご活躍をお祈りします。

**菱島正人君** 花粉症のシーズンとなりました。マスクですがお願いします。

#### ■次週行事予定

4月12日 地区協議会  
4月16日 次期会長方針発表

#### ■出席報告

出席委員会 驚見啓兒君

	会員数	出席者	欠席者	補正者	出席率
2190回	32名	22名	9名	1名	71.8%
2191回	31名	24名	7名		77.42%